



そらぐみだより

令和元年度 最終号 高山有香 川瀬輝代

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。園庭でルールのある遊びを友だちと楽しむ姿やひかり組のお兄さん、お姉さんと混ざって負けじと遊ぶ姿が見られるようになりました。「あと少しでひかり組だね。」と話してからあっという間に1ヶ月を切ってしまいました。この1年で驚くほど心も身体も大きく成長したそら組のみんな。ひかり組になってからの成長が楽しみです！

♡お別れ会♡



3月23日(月)にお別れ会がありました。ひかり組のお兄さん、お姉さんに「ありがとう」の気持ちを込めて、ティアラと王冠を作りました。お別れ会でしっかりと「ありがとう」の気持ちをこめてプレゼントすることができました。怪盗xから手紙が届き、ほし組、そら組、ひかり組でペアになって宝探しゲームをしました。園庭やホール、各クラスに隠された宝をペアで協力しながらクイズに答えました。ひかり組に「ドキドキドン！一年生」を感謝の気持ちを込めて歌いました。ゲームを楽しんだ後はみんなでホールで食事をしました。いつもとは違う特別な雰囲気がたくさんお話をして楽しみ、みんなとても嬉しそうでした♡

♡1年間ありがとうございました♡



4月の頃は友だちに自分の思いを上手く伝えることができずに泣けてしまった子が多くいました。この1年で自分の思いを伝えることだけではなく、相手の思いを聞けるようになり、その気持ちを受け入れようとする姿が見られるようになりました。行事を重ねていく度にどんどん頼もしくなり成長していくそら組のみんな。これからさらにお兄さん、お姉さんになっていくと思うと楽しみです♡至らない点もたくさんあったと思いますが、子どもたちの成長を保護者の皆さんと一緒に感じることができてとても嬉しく思います！1年間、本当にありがとうございました！！！！